

2017

EDUCACIÓN EN IGUALDAD



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Sebas De Lara, Concejal de Educación del Ayuntamiento de La Solana y Maestro del Colegio “Federico Romero”.

Desde la Escuela, Maestros y Maestras, tenemos un papel fundamental en la “Educación en Igualdad” de niños y niñas y en la transmisión de valores no sexistas, enseñándoles a compartir la vida desde el respeto, el reconocimiento mutuo, la autonomía y la libertad.

Porque “todo educa”; cada gesto, cada decisión, la forma en que nos dirigimos a los alumnos y a las alumnas, la planificación de actividades, el uso de los espacios, el lugar que ocupan niñas y mujeres



“EDUCACIÓN EN IGUALDAD: Porque la Igualdad se educa, porque la Igualdad se enseña, porque la igualdad se aprende.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.